

Wechsel im Vorstand des HGV Lachen-Altendorf

Wahlen, Jahresprogramm, Höfa 24 und die Kernerneuerung in Lachen waren die Hauptthemen der diesjährigen GV des Handwerker- und Gewerbevereins Lachen-Altendorf.

70 Mitglieder durfte Präsident Andy Grüter anlässlich der 77. ordentlichen Generalversammlung des Handwerker- und Gewerbevereins Lachen-Altendorf am Dienstag, 11. April 2023, im Landgasthof Mühlebach in Altendorf begrüßen. Wegen des ungünstigen Termins Osterdienstag nahmen nicht so viele Gewerblernen und Gewerbler wie üblich teil. Als Gäste konnte er Regierungsrat Michael Stähli, die Gemeinderäte Claudio Rebsamen (Lachen) und Eduard Knobel (Altendorf) sowie vom Kantonal-Schwyzerischen Ge-

werbeverband KSGV Präsident Heinz Theiler, Sekretär Markus Cotti und Redaktor Ernst Sidler begrüßen. Zügig ging es durch die Traktandenliste. Als Stimmenzähler wurden Manfred Spiess und Markus Benz, Schübelbach, gewählt. Der mit der Einladung versandte Jahresbericht wurde von der Versammlung genehmigt. Die Jahresrechnung, der Kassa- und Revisionsbericht des Gewerbevereins wurden ohne Wortmeldungen einstimmig genehmigt und dem Vorstand Decharge erteilt. Der Mitglie-

derbeitrag wurde für Neumitglieder bei CHF 200.– und für die restlichen Mitglieder bei CHF 180.– belassen. Turnusmässig standen vier der acht Vorstandsmitglieder sowie die RPK zur Wiederwahl. In diesem Jahr waren dies Andy Grüter (Präsident), Denise Weber (Lachen Village) Josipa Caleta (Kassiererin) und die beiden Rechnungsprüfer Manuel Kiefer und Toni Schwyter. Sie wurden einstimmig wiedergewählt. Zurückgetreten nach

Fortsetzung Seite 65



Präsident Andy Grüter neben dem neu gewählten Beisitzer Pascal Kurmann (links) und dem abtretenden Beisitzer Mike Schenk.



KSGV-Präsident Heinz Theiler überbringt die Grüsse des Kantonalverbandes.



Regierungsrat Michael Stähli, OKP der GEWA March, orientiert über die Gewerbeausstellung.

4 Jahren Vorstandsarbeit ist Beisitzer Mike Schenk. Mit einem Geschenk und grossem Applaus wurde ihm für seinen langjährigen Einsatz und seine engagierte Arbeit gedankt. Neu in den Vorstand wählte die Versammlung Pascal Kurmann von der Kreativagentur admotion aus Lachen.

Das Jahresprogramm wurde durch Andy Grüter vorgestellt. Höhepunkt wird die Gewa March sein, welche vom Donnerstag, 4. Mai bis Sonntag, 7. Mai 2023, auf dem Areal Tischmacherhof in Galgenen stattfinden wird. Elsbeth Anderegg von der Spezialkommission Lachen Village berichtete über den Stand der Kernerneuerung in Lachen. Die Arbeiten kämen zügig voran, es werde nicht geknauert, bald könne man wieder entspannt einkaufen. Im wirtschaftlich schwierigen Umfeld seien für die Detaillistinnen und Detaillisten jedoch Kreativität und guter Service gefragt.

GEWA March 2023

Weiter informierte Regierungsrat Michael Stähli, OK-Präsident der Gewa 2023, über die bevorstehende GEWA. Die Gewa March werde zeigen, dass Handwerk und Gewerbe gestärkt aus

den während vier Tagen ihre Leistungsfähigkeit und Produktvielfalt im besten Licht präsentieren.

KSGV-Präsident Heinz Theiler wünschte eine erfolgreiche Ausstellung und Gemeinderat Eduard Kno-

«An der GEWA March 2023 werden rund 30'000 Besucherinnen und Besucher erwartet.»

der schwierigen pandemiebedingten Zeit herausgekommen seien. Stähli zeigte sich überzeugt, dass man mit einem attraktiven Ausstellungskonzept, ansprechend gestalteten Firmenständen und einem tollen Rahmenprogramm weit über die Bezirksgrenzen der March hinaus ein grosses, interessiertes Publikum ansprechen könne. 120 Aussteller wür-

bel übernahm als Vertreter der Gemeinde Altendorf das Schlusswort und das Vergnügen, die Kaffeerunde zu spendieren. In gemütlicher Runde und angeregten Gesprächen genoss die HGV-Familie bei einem feinen Nachtessen noch lange den Abend.



Die bestens gelaunten Vorstandsmitglieder Armando Zweifel, Denise Weber und Präsident Andy Grüter (v.l.).